

# HIGASHISHIKOKU SUBARU BEACH CLEAN DAY

2023.09.19(TUE) at Tsudano Matsubara



## 活動風景

9月19日(火)に東四国スバルビーチクリーンDAYを開催しました。

香川県・徳島県 両県から社長以下55名のスタッフが集まり、津田の松原海水浴場の清掃活動を行いました。もともとキレイに管理された砂浜で松葉や木枝等の可燃物が殆どでしたが、細かいプラスチックやビニールも回収できました。清掃前に環境問題の説明も行われました。

9月後半とは思えない暑い日となったものの、潮騒を聴きながら、海風を感じての清掃は大変気持ちのよいもので、砂浜だけでなく自分の気持ちまですっきりした様です。

軍手をつけてつかんで拾う人、火バサミを使う人みんな思い思いに清掃活動を行いました。筒状のモノ、ランチャムのキャップなどプラスチックゴミも沢山ありました。一緒に取り組む仲間がいる。すごくうれしい瞬間です。景色も最高でした!!



## 結果報告

1時間の清掃活動でゴミ袋(約40リットル)50袋分のゴミが回収できました。



暑かったけど、みんな笑顔いい汗かきました!



海に面するエリアだからこそ「海の豊かさ」と「地域社会」に貢献したいとの思いで、「海ごみゼロウィーク」に参加いたしました。  
東四国スバル株式会社